De la mort à la vie!

Marc 15:16 - 16:8

16 Les soldats emmenèrent Jésus dans la cour intérieure du palais et firent venir toute la cohorte. ¹⁷ Alors ils le revêtirent d'un manteau de couleur pourpre et lui posèrent une couronne tressée de rameaux épineux. 18 Puis ils le saluèrent en disant : Salut, roi des Juifs ! 19 lls le frappaient à la tête avec un roseau et crachaient sur s'agenouillaient et se prosternaient devant lui. 20 Quand ils eurent fini de se moquer de lui, ils lui arrachèrent le manteau de couleur pourpre, lui remirent ses vêtements et l'emmenèrent hors de la ville pour le crucifier. 21 lls obligèrent un passant qui revenait des champs, Simon de Cyrène, le père d'Alexandre et de Rufus, à porter la croix de Jésus. 22 Et ils amenèrent Jésus au lieu appelé Golgotha (ce qui signifie « lieu du Crâne»). 23 lls lui donnèrent du vin additionné de myrrhe, mais il n'en prit pas.

24 lls le clouèrent sur la croix. Puis ils se partagèrent ses vêtements, en tirant au sort ce qui reviendrait à chacun. 25 était environ neuf heures du matin quand ils le crucifièrent. 26 L'écriteau sur lequel était inscrit le motif de sa condamnation portait ces mots : « Le roi des Juifs ». Avec Jésus, ils crucifièrent deux brigands, l'un à sa droite, l'autre à sa gauche. 29 Ceux qui passaient par là lui lançaient des insultes en secouant la tête, et criaient : Hé! toi qui démolis le Temple et qui le reconstruis en trois jours, ³⁰ sauve-toi toi-même : descends de la croix ! ³¹ De même aussi les chefs des prêtres se moquaient de lui avec les spécialistes de la Loi ; ils se disaient entre eux : Dire qu'il a sauvé les autres et qu'il est incapable de se sauver luimême! 32 Lui! Le Messie! Le roi d'Israël! Qu'il descende donc de la croix : alors nous verrons, et nous croirons! Ceux qui étaient crucifiés avec lui l'insultaient aussi.

La crucifixion de Jésus!

✓ Des insultes basées sur une parodie royale

✓ Un homme au mauvais endroit au mauvais moment et pourtant béni

✓ Jésus refuse un certain confort qui pourrait lui faire manquer sa mission

✓ Le sujet de condamnation de Jésus : « Celui-ci est Jésus de Nazareth, le roi des Juifs » 33 A midi, le pays tout entier fut plongé dans l'obscurité, et cela dura jusqu'à trois heures de l'après-midi. 34 Vers trois heures, Jésus cria d'une voix forte : Eli, Eli, lama sabachthani ? ce qui signifie : Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? 35 En entendant ces paroles, quelques-uns de ceux qui étaient là disaient : Voilà qu'il appelle Elie. 36 Un homme courut imbiber une éponge de vinaigre, la piqua au bout d'un roseau et la présenta à Jésus pour qu'il boive, en disant: Laissez-moi faire! On va bien voir si Elie vient le tirer de là. 37 Mais Jésus poussa un grand cri et expira. 38 Alors, le rideau du Temple se déchira en deux, de haut en bas. 39 Voyant de quelle manière il était mort, l'officier romain, qui se tenait en face de Jésus, dit : Cet homme était vraiment Fils de Dieu! 40 II y avait aussi là quelques femmes qui regardaient de loin. Parmi elles, Marie de Magdala, Marie la mère de Jacques le Jeune et de Joses, ainsi que Salomé. 41 Quand il était en Galilée, c'étaient elles qui l'avaient suivi en étant à son service. Il y avait aussi beaucoup d'autres femmes qui étaient montées avec lui à Jérusalem.

La mort de Jésus!

✓ Des ténèbres symboles de la séparation

✓ Une véritable rupture entre le Père et le Fils

✓ L'accès à Dieu est désormais offert à tous

✓ Une déclaration de foi

⁴² Le soir venu c'était le jour de la préparation, c'est-à-dire la veille du sabbat 43 Joseph d'Arimathée arriva. C'était un membre éminent du Grand-Conseil qui, lui aussi, vivait dans l'attente du royaume de Dieu. Il eut le courage de se rendre chez Pilate pour lui demander le corps de Jésus. 44 Pilate fut surpris d'apprendre que Jésus était déjà mort. Il fit appeler l'officier de service et lui demanda s'il était mort depuis longtemps. 45 Renseigné par le centurion, il autorisa Joseph à disposer du corps. 46 Celui-ci, après avoir acheté un drap de lin, descendit le corps de la croix, l'enveloppa dans le drap et le déposa dans un tombeau taillé dans le roc. Puis il roula un bloc de pierre devant l'entrée du tombeau. 47 Marie de Magdala et Marie, mère de Joses, regardaient où il le mettait.

La mise au tombeau de Jésus!

✓ Joseph d'Arimathée membre du Sanhédrin

✓ Joseph d'Arimathée un trouillard devenu courageux

Joseph d'Arimathée démontre son respect pour Jésus

¹ Quand le sabbat fut passé, Marie de Magdala, Marie mère de Jacques, et Salomé achetèrent des huiles aromatiques pour aller embaumer le corps de Jésus. ² Il était encore très tôt, le dimanche matin, lorsqu'elles arrivèrent au tombeau. Le soleil se levait. ³ En chemin, elles s'étaient demandé les unes aux autres : Qui nous roulera la pierre qui ferme l'entrée du tombeau ? 4 Or, en levant les yeux, elles s'aperçurent que la pierre avait été roulée sur le côté, et c'était un bloc énorme. 5 Elles pénétrèrent dans le caveau et virent, assis du côté droit, un jeune homme vêtu d'une robe blanche. Elles furent saisies de frayeur. ⁶ Mais le jeune homme leur dit : N'ayez pas peur ! Vous cherchez Jésus de Nazareth, celui qui a été crucifié ? Il est ressuscité, il n'est plus ici. Voyez l'endroit où on l'avait déposé. 7 Et maintenant, allez annoncer à ses disciples, et aussi à Pierre, qu'il vous précède en Galilée ; c'est là que vous le verrez, comme il vous l'a dit. 8 Elles se précipitèrent hors du tombeau et s'enfuirent, toutes tremblantes et bouleversées. Elles ne dirent rien à personne, tant elles étaient effrayées.

La résurrection de Jésus!

✓ Des femmes qui ne s'attendaient pas à la résurrection

✓ Des femmes témoins de la résurrection

✓ Des femmes qui ont pour mission d'annoncer la résurrection

De la mort à la vie!

Deux aspects fondamentaux de la foi chrétienne